

A LA ESPERA DE QUE EL MOP LO DESPACHE

Piden agilizar toma de razón de contrato de concesión del hospital de La Serena

Autoridades y representantes de la sociedad civil se reunieron con la contralora nacional, Dorothy Pérez, para conocer en detalle cuáles serán los plazos de la tramitación administrativa del acuerdo alcanzado entre el gobierno y la empresa Acciona para retomar la construcción del nuevo centro de salud de la capital regional.

Franco Riveros B. / La Serena



Luego de que se confirmara que los ministerios de Obras Públicas y Salud llegaron a un acuerdo con la empresa Acciona para poder retomar las obras del nuevo hospital de La Serena – a más tardar, en septiembre de este año– desde el gobierno indicaron que el próximo paso a seguir era la toma de razón, vale decir, obtener el visto bueno de dicho acuerdo por parte de la Contraloría General de la República.

Por tal motivo, una delegación de autoridades y representantes de la sociedad civil acudieron precisamente a la Contraloría, a una reunión con la máxima representante de dicha repartición, Dorothy Pérez.

Al respecto, Beatriz Morros, presidenta del Consejo Consultivo del hospital de La Serena, explicó que el viaje tuvo como objetivo plantearle a la contralora la importancia de agilizar los trámites administrativos.

“Eso nos dejó tranquilos, pero no teníamos respuesta dado que el documento aún no entra a Contraloría, lo cual fue como un signo de interrogación, y es algo que vemos con preocupación, porque acá todo funciona bajo presión en este país”, criticó.

En esa línea, remarcó que “hay que seguir dando la lucha. Lo positivo de esto fue que la contralora, quien ve muchos oficios, documentos o planos de obras que ingresan, nos decía que ahora, a pesar de todo lo que ven, esta obra específica, el Hospital de la Serena, le ponían rostro, porque destacaba el trabajo nuestro de viajar y el sacrificio que significaba”.

Y pese a retornar de madrugada a la región, Morros sostiene que “llegamos contentas, para que nuestras autoridades sepan que, como consultivos, estamos haciendo el seguimiento de



Le pudimos transmitir la importancia de este proyecto, no solamente para La Serena sino que también para toda la región, al ser un centro de referencia regional”

MATÍAS WALKER
 SENADOR



Llegamos contentas para que nuestras autoridades sepan que como consultivos estamos atentos en cuanto a ir haciendo el seguimiento de cómo van los avances”

BEATRIZ MORROS
 PRESIDENTA DEL CONSEJO CONSULTIVO DEL HOSPITAL DE LA SERENA

cómo van los avances del hospital, porque estamos conscientes de la necesidad y de la urgencia de que esto salga luego”.

En ese sentido, advirtió que, si bien, “a nosotros se nos dio una fecha probable para septiembre, si los documentos no entran luego



CERIDA

Los representantes de la zona recalcaron la importancia que tendrá el nuevo hospital, así como también, la complementariedad que tendrá con el recinto que se construye en Coquimbo.

a Contraloría, por las revisiones y observaciones que se van haciendo podría atrasarse. Eso es lo que no queremos”, enfatizó.

INSTAN A ACTUAR CON RAPIDEZ

Quien también estuvo presente en la reunión fue el senador Matías Walker, quien comentó que “después de todas las dilaciones que ha habido respecto de la modificación del contrato de concesión por el hospital de La Serena, es muy importante que se tome razón cuanto antes de este decreto”.

Según Walker, la contralora “se había reunido con el mismo propósito con la ministra de Salud la semana pasada y si bien, el decreto aún no ha ingresado al trámite de toma de razón, era muy importante que pudiera conversar con las representantes del Consejo Consultivo, los gremios de la salud y el presidente de la comisión de Salud del concejo municipal”, agregó.

Además, Walker sostuvo que le pudieron transmitir la importancia de este proyecto, no solamente para La Serena sino que también para toda la región, al ser un centro de referencia regional, junto con la complementariedad de especialidades con el hospital de Coquimbo, o el hecho de que va a albergar el futuro centro oncológico de la región, que ha sido una larga demanda de las organizaciones de padres y madres de niños oncológicos.

“Le dijimos que nuestra aspiración, en línea con lo que han manifestado las autoridades del ministerio, es que partan las obras a más tardar en el mes de septiembre y para lo cual necesitamos el trámite de toma de razón”, añadió.

Por su parte, Félix Velasco, presidente de la comisión de Salud del municipio, afirmó que seguirán “acompañando el liderazgo que ha tenido el Consejo Consultivo, el conjunto de los gremios de salud del Hospital de La Serena”.

En ese sentido, Velasco criticó que el gobierno, específicamente la unidad de Concesiones, aún no haya ingresado la documentación para que Contraloría pueda revisar y tomar razón”.

De todas formas, aseguró que, en la reunión con la contralora, encontraron “plena disposición a revisar el tema, a darle prioridad para que pueda salir en los tiempos y plazos pertinentes. Pero también hacemos un llamado al gobierno para que pueda agilizar ese trámite ya que existe interés también de avanzar en el hospital”.

“Sé que ha existido muy buena voluntad de todos– agregó Velasco – “pero ya va más de una semana que no han ingresado estos documentos fundamentales para concretar los avances de la obra de este hospital. Desde la comisión de Salud vamos a seguir apoyando al Consejo Consultivo y los gremios. Vamos a estar muy alerta y atentos a todos los procesos”.